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– 8-09/PE-000819, Pregunta relativa a subvenciones a diputaciones provinciales para el mantenimiento de centros y planes 
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trámite) 56
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de atención a la drogodependencia, año 2009, en la provincia de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/PE-000825, Pregunta relativa a ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, en la provincia de Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/PE-000826, Pregunta relativa a ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, en la provincia de Cádiz 
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(Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-09/PE-000832, Pregunta relativa a ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, en la provincia de Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-09/PE-000833, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Benalúa de las Villas (Granada) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 59

– 8-09/PE-000834, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Cájar (Granada) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 59

– 8-09/PE-000835, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Calicasas (Granada) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 60

– 8-09/PE-000836, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Campotéjar (Granada) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 60

– 8-09/PE-000837, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Cenes de la Vega (Granada) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 60
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– 8-09/PE-000838, Pregunta relativa a denuncias urbanísticas en Cijuela (Granada) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 60

– 8-09/PE-000839, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Alfacar (Granada) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 61

– 8-09/PE-000840, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Beas de Granada (Granada) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-000841, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Benalúa de las Villas (Granada) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-000842, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Cájar (Granada) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 62

– 8-09/PE-000843, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Calicasas (Granada) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 62

– 8-09/PE-000844, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Campotéjar (Granada) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 62

– 8-09/PE-000845, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Cenes de la Vega (Granada) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-000846, Pregunta relativa a inspecciones urbanísticas en Cijuela (Granada) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 63

– 8-09/PE-000847, Pregunta relativa a complemento de rendimiento profesional a directivos del Virgen de las Nieves, año 
2006 (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-000848, Pregunta relativa a complemento de rendimiento profesional a directivos del Virgen de las Nieves, año 
2007 (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-000849, Pregunta relativa a complemento de rendimiento profesional a directivos del Virgen de las Nieves, año 
2008 (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-000850, Pregunta relativa a cacería en La Cabeza Prieta, del municipio de Torres (Jaén) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-000851, Pregunta relativa a cacería en la finca Navaltorno, de Andújar (Jaén) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 64

– 8-09/PE-000852, Pregunta relativa a fecha de inicio de las obras de ejecución del plan de usos del poblado de Sancti-
Petri, en Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-09/PE-000853, Pregunta relativa a número de atraques previstos en la redacción definitiva del plan de usos del pobla-
do de Sancti-Petri, en Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-09/PE-000854, Pregunta relativa a fecha de presentación a información pública del plan de usos del poblado de 
Sancti-Petri, en Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-09/PE-000855, Pregunta relativa a redacción definitiva del plan de usos del poblado de Sancti-Petri, en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 66

– 8-09/PE-000856, Pregunta relativa a informe de movilidad del trazado urbano del tranvía metropolitano en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 66

– 8-09/PE-000857, Pregunta relativa a fecha de inicio de las obras de construcción del trazado urbano del tranvía metro-
politano en Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 66
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– 8-09/PE-000858, Pregunta relativa a fecha de licitación de construcción del trazado urbano del tranvía metropolitano en 
Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-09/PE-000859, Pregunta relativa a construcción de las cocheras para el tranvía metropolitano en el trazado urbano de 
Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-09/PE-000860, Pregunta relativa a aportación del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera (Cádiz) en el convenio del 
tranvía metropolitano (Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-09/PE-000861, Pregunta relativa a fecha de inicio de las obras de construcción de la ronda metropolitana, Ronda 
Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-09/PE-000862, Pregunta relativa a fecha de licitación de construcción de la ronda metropolitana, Ronda Oeste, de 
Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-09/PE-000863, Pregunta relativa a cantidades consignadas en los presupuestos de los años 2002 a 2008 para la 
ronda metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-09/PE-000864, Pregunta relativa a cantidad consignada en los presupuestos para la ronda metropolitana, Ronda 
Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-09/PE-000865, Pregunta relativa a fecha de convenio de obtención de suelos para la ronda metropolitana, Ronda 
Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 69

– 8-09/PE-000866, Pregunta relativa a aplicación de la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la 
Dependencia en Linares (Jaén) (Calificación favorable y admisión a trámite) 69

– 8-09/PE-000867, Pregunta relativa a agenda judicial (Calificación favorable y admisión a trámite) 69

– 8-09/PE-000868, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 70

– 8-09/PE-000869, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 70

– 8-09/PE-000870, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Córdoba 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 71

– 8-09/PE-000871, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Granada 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 71

– 8-09/PE-000872, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 71

– 8-09/PE-000873, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 71

– 8-09/PE-000874, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 72

– 8-09/PE-000875, Pregunta relativa a medidas para activar la inversión y el consumo en la provincia de Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 72

– 8-09/PE-000876, Pregunta relativa a atención integral a los internos de las prisiones ordinarias andaluzas que padecen 
enfermedad mental (Calificación favorable y admisión a trámite) 72

– 8-09/PE-000877, Pregunta relativa a nuevo plan de atención a la salud mental de Andalucía (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 73

– 8-09/PE-000878, Pregunta relativa a actuaciones para la integración de las personas que sufren enfermedad mental 
internadas en centros penitenciarios andaluces (Inadmisión a trámite) 73
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– 8-09/PE-000879, Pregunta relativa a atención sanitaria especializada en los centros penitenciarios andaluces 
(Inadmisión a trámite) 73

– 8-09/PE-000880, Pregunta relativa a acciones para la prevención en barriadas marginales respecto a personas que 
sufran enfermedad mental en situación de alto riesgo predelincuencial (Inadmisión a trámite) 73

– 8-09/PE-000881, Pregunta relativa a acciones para la integración de las personas que sufran enfermedad mental inter-
nadas en centros penitenciarios de Andalucía (Inadmisión a trámite) 74

– 8-09/PE-000882, Pregunta relativa a servicios sociales para personas con discapacidad internadas en centros peniten-
ciarios de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 74

– 8-09/PE-000883, Pregunta relativa a construcción de consultorio médico en Llano del Espinar, en Castro del Río 
(Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite) 74

– 8-09/PE-000884, Pregunta relativa a cumplimiento de acuerdo parlamentario para construcción de carril para vehículos 
lentos en la A-421, entre Villafranca de Córdoba y Adamuz (Inadmisión a trámite) 75

– 8-09/PE-000885, Pregunta relativa a memorias y programa anual en cumplimiento del convenio marco de colaboración 
en materia sanitaria en centros penitenciarios (Inadmisión a trámite) 75

– 8-09/PE-000886, Pregunta relativa a comisión de seguimiento del convenio de colaboración en materia sanitaria en 
centros penitenciarios (Inadmisión a trámite) 75

– 8-09/PE-000888, Pregunta relativa a aumento de plantilla para intervenciones de cambio de sexo (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 75

– 8-09/PE-000889, Pregunta relativa a coste por reclamación económica de la Junta de Andalucía a tabaqueras y 
Gobierno de la Nación (Calificación favorable y admisión a trámite) 75

– 8-09/PE-000890, Pregunta relativa a coste por reclamación de daños por la rotura de la balsa de Aznalcóllar (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 76

– 8-09/PE-000891, Pregunta relativa a prestación aval para afianzar el embargo a Boliden (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 76

– 8-09/PE-000892, Pregunta relativa a cierre de hoteles en la Costa del Sol (Calificación favorable y admisión a trámite) 76

– 8-09/PE-000893, Pregunta relativa a traslado de la sede de la Delegación Provincial de la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa en Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 77

– 8-09/PE-000894, Pregunta relativa a compromiso de recolocación de ex trabajadores de Vitelcom (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 77

– 8-09/PE-000895, Pregunta relativa a recolocación de los trabajadores de Vitelcom (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 77

– 8-09/PE-000896, Pregunta relativa a irregularidades en la preselección de alumnos del taller de empleo San Antonio, en 
El Bosque (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 78

– 8-09/PE-000897, Pregunta relativa a despidos en el hotel Los Monteros, Marbella (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 78

– 8-09/PE-000898, Pregunta relativa a valoración del programa piloto para el estudio del comportamiento de los procesos 
de incapacidad temporal (Calificación favorable y admisión a trámite) 79

– 8-09/PE-000899, Pregunta relativa a reuniones de la Comisión de Participación del programa PROTEJA (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 79
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INICIATIVA LEGISLATIVA 

PROYECTO DE LEY 

8-08/PL-000005, Proyecto de Ley por la que se 
aprueba el Programa de Transición al Empleo de 
la Junta de Andalucía (PROTEJA), procedente 
del Decreto-ley 2/2008, de 9 de diciembre 

 

Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
al articulado presentadas por los GG.PP. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía 
Sesión de la Mesa de la Comisión de Empleo de 5 de marzo 
de 2009 
Orden de publicación de 6 de marzo de 2009 

A LA MESA DE LA COMISIÓN DE EMPLEO 

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, de acuerdo con lo previsto en el Re-
glamento de la Cámara, formula las siguientes en-
miendas al Proyecto de Ley 8-08/PL-000005, por la 
que se aprueba el Programa de Transición al Empleo 
de la Junta de Andalucía (PROTEJA), procedente del 
Decreto-ley 2/2008, de 9 de diciembre. 

Enmienda núm. 1, de modificación 
Artículo1.2 

Sustituir el punto 2 del artículo 1, que quedaría re-
dactado de la siguiente forma: 

“2. El Programa estará dotado con seiscientos sesen-
ta millones de euros en una primera fase, pudiendo ser 
incrementada en una segunda fase de persistir las con-
diciones de desempleo al término del Programa actual.” 

Enmienda núm. 2, de modificación 
Artículo 1.3 

Sustituir el punto 3 del artículo 1, que quedaría re-
dactado de la siguiente forma: 

“3. La dotación se financiará principalmente con cargo 
al Programa anual de endeudamiento de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para los ejercicios 2008 y 2009, 
de conformidad con la leyes de Presupuestos de la Co-
munidad Autónoma de Andalucía para los referidos ejer-
cicios.” 

Enmienda núm. 3, de adición 
Artículo 1.4. 

Añadir un nuevo punto dentro del artículo 1: 
“4. De la Deuda Histórica de Andalucía se destina-

ran cantidades para financiar este Programa.” 

Enmienda núm. 4, de modificación 
Artículo 3.1 

Sustituir el punto 1 del artículo 3, que quedaría re-
dactado de la siguiente forma: 

“1. La asignación de la cantidad prevista para inver-
siones en el presente Decreto-ley se distribuirá entre los 
municipios atendiendo a su nivel de desempleo, incluido 
el agrario, y variación en el último año, así como a su 
población.” 

Enmienda núm. 5, de adición 
Artículo 8 

Añadir, tras el texto propuesto, lo siguiente: 
“Los ayuntamientos podrán solicitar a la Junta de An-

dalucía el desarrollo de los proyectos por administración 
directa, siempre que puedan demostrar capacidad técni-
ca para su ejecución, así como los aspectos de mayor 
garantía social en referencia a la creación de empleo, o 
que el proyecto esté ligado a la prestación de los servi-
cios municipales que el ayuntamiento está obligado a 
prestar de acuerdo con la Ley de Régimen Local. Las 
obras que se ejecuten por administración directa de las 
corporaciones locales deberán garantizar la creación de 
más empleo neto. 

Aquellos proyectos que pudieran quedar desiertos 
en su adjudicación serán admitidos para su ejecución 
por administración directa de los ayuntamientos.” 

Enmienda núm. 6, de modificación 
Artículo 11.2 

Sustituir “su contribución al fomento del empleo. En 
caso de igualdad de condiciones, se primará la oferta 
que cree mayor empleo neto.”, por el siguiente texto: 

“[...] lo siguiente: 
– Que estén inscritos en el Registro de Empresas 

Acreditadas como contratistas o subcontratistas de 
Andalucía. 

– Que la empresa cumpla las condiciones mínimas 
de seguridad en el trabajo. 

– Que se tenga en cuenta la cantidad y calidad de 
puestos de trabajo tanto directos como indirectos que 
van a crear. 

– Que la empresa tenga solvencia económica. 
– Que no haya realizado despidos desde el 30 de 

noviembre de 2008. 
– Que la empresa se haya constituido antes del 1 

de enero de 2008.” 



BOPA 193 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de marzo de 2009 

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

Enmienda núm. 7, de adición 
Artículo 11.3 

Después de “deberá realizarse a través de oferta al 
Servicio Andaluz de Empleo”, añadir lo siguiente: 

“[...] que, como criterio de selección, tendrá en cuenta 
lo siguiente: 

– La antigüedad como demandante de empleo de 
la persona desempleada. 

– Si la persona demandante de empleo es percep-
tora o no de prestación por desempleo. 

– Las cargas familiares del demandante.” 

Enmienda núm. 8, de adición 
Artículo 12.1 

Añadir al final del punto lo siguiente: 
“Las acciones formativas en las que van a participar 

los trabajadores y trabajadoras de los proyectos deberán 
estar diseñadas en módulos certificables, que tengan 
carácter innovador, dirigidas a sectores emergentes y 
adaptadas a las necesidades de cada territorio.” 

Enmienda núm. 9, de modificación 
Artículo 12.2 

Sustituir: “[...] percibir una beca durante el desarro-
llo de la acción formativa, por un período máximo de 
tres meses, equivalente al IPREM mensual vigente al 
inicio de la misma. 

3. El abandono voluntario,” [...] 
Por lo siguiente: 
“[...] percibir una beca durante el desarrollo de la 

acción formativa, equivalente al IPREM mensual vi-
gente al inicio de la misma, que deberá cubrir todo el 
periodo formativo. 

3. Además de los trabajadores de las obras del 
PROTEJA, serán beneficiarios los trabajadores contra-
tados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. 

4. El abandono voluntario,” [...], continuando el texto. 

Enmienda núm. 10, de adición 
Artículo 16.3 

Añadir un nuevo punto: 
“3. Igualmente, se constituirá una Comisión Provin-

cial en cada una de las provincias andaluzas, en las 
que se realizarán las propuestas de mejora que sean 
necesarias para aplicar el Programa eficazmente a ni-
vel provincial. Su composición será equivalente a la 
Comisión de Participación de ámbito andaluz.” 

Parlamento de Andalucía, 26 de febrero de 2009. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa. 

A LA MESA DE LA COMISIÓN DE EMPLEO 

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo previs-
to en el artículo 113 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas al Pro-
yecto de Ley 8-08/PL-000005, por la que se aprueba el 
Programa de Transición al Empleo de la Junta de Anda-
lucía (PROTEJA), procedente del Decreto-ley 2/2008, 
de 9 de diciembre. 

Enmienda núm. 11, de adición 
Artículo 5 

Se propone la adición de un apartado 3, con la si-
guiente redacción: 

“En el caso de que, cumplido el plazo establecido en 
el apartado 1 del presente artículo, no hubieran presen-
tado documentación relativa a los proyectos de inversión, 
al menos, un 30% de los municipios, se habilitará un pla-
zo extraordinario de un mes para la remisión de 
documentación.” 

Justificación 

Habilitar un plazo extraordinario para la presentación 
de documentación relativa a los proyectos de inversión. 

Enmienda núm. 12, de modificación 
Artículo 7, apartado 3 

Se propone la siguiente redacción: 
“Los intereses generados por los fondos situados 

en la cuenta separada revertirán directamente en los 
municipios licitadores de las obras reguladas en el 
presente Decreto-ley a efectos de reinvertir dichas 
cantidades en mejoras o nuevos proyectos.” 

Justificación 

Reinvertir en los municipios licitadores los intereses 
generados por los fondos del Programa. 

Enmienda núm. 13, de adición 
Artículo 10 

Se propone añadir un apartado 3, con la siguiente 
redacción: 

“Las empresas contratadas o subcontratadas para 
la ejecución de las obras contempladas en el presente 
Decreto-ley deberán cumplir los siguientes requisitos: 

a) Estar inscritas en el Registro de Empresas Acredi-
tadas como contratistas o subcontratistas en Andalucía. 

b) Tener como actividad principal la misma que la 
del objeto del proyecto.” 
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Justificación 

Establecer requisitos en las empresas contratadas 
o subcontratadas para la realización de las obras con-
templadas en el presente Decreto-ley. 

Enmienda núm. 14, de modificación 
Artículo 11, apartado 3 

Se propone la siguiente redacción: 
“La contratación de las personas desempleadas a 

que se refiere el presente Decreto-ley deberá realizarse 
entre los demandantes de empleo inscritos en el Servi-
cio Andaluz de Empleo. 

En el proceso de selección y posterior contratación de 
personas desempleadas, se tendrán en cuenta de forma 
preferente aquellas que, cumpliendo los requisitos pre-
vistos en las correspondientes ofertas de empleo trami-
tadas en las oficinas del SAE, no sean beneficiarios de 
ningún tipo de prestación o subsidio por desempleo. 

Del mismo modo, en la tramitación de las ofertas, 
las oficinas de empleo tendrán en cuenta de forma 
preferente a los siguientes colectivos, una vez consta-
tada su idoneidad para el puesto ofertado: 

a) Personas paradas de larga duración. 
b) Jóvenes menores de 30 años y mujeres. 
c) Mayores de 45 años. 
d) Personas con discapacidad. 
e) Personas en riesgo de exclusión social.” 

Justificación 

Favorecer a determinados colectivos en la selección y 
posterior contratación de personas desempleadas. 

Enmienda núm. 15, de adición 
Artículo 12, apartado 1 

 
Se propone añadir la siguiente redacción después 

de la frase “necesidades formativas detectadas”: “por 
las Comisiones Provinciales de Participación”. 

Justificación 

Que sean las Comisiones Provinciales las que elijan 
las actividades formativas más adecuadas a las nece-
sidades del territorio. 

Enmienda núm. 16, de modificación 
Artículo 12, apartado 2 

Se propone sustituir “periodo máximo de tres me-
ses” por “periodo máximo de seis meses”. 

Justificación 

Ampliar el periodo formativo. 

Enmienda núm. 17, de adición 
Artículo nuevo 

 
 
Se propone añadir un artículo 15 bis, con la si-

guiente redacción: 
“Artículo 15 bis. Comisión de Control, Inspección y 

Seguimiento. 
Se crea una Comisión de Control, Inspección y Se-

guimiento que, en el seno de la Comisión de Goberna-
ción y/o Empleo, evalúe la ejecución de los proyectos 
de obras correspondientes al Programa de Transición 
al Empleo de la Junta de Andalucía así como de la 
adaptación de estos al presente Decreto-ley, con la par-
ticipación de los distintos grupos con participación par-
lamentaria.” 

Justificación 

Crear una Comisión de Control, Inspección y Segui-
miento de las obras reguladas en el presente Decreto-ley 
con la participación de los distintos grupos parlamen-
tarios. 

Enmienda núm. 18, de modificación 
Artículo 16, apartado 1 

Se propone la siguiente redacción: 
“[...] Director General, cuatro representantes de los 

agentes económicos y sociales más representativos 
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
y dos representantes de la Federación Andaluza de 
Municipios y Provincias.” 

Justificación 

Incluir a representantes de la FAMP en la Comisión 
de Participación. 

Enmienda núm. 19, de adición 
 Artículo nuevo 

Se propone añadir un artículo 16 bis con la siguien-
te redacción: 

“Artículo 16 bis. Comisiones Provinciales de Parti-
cipación. 

1. Se crean Comisiones Provinciales de Participa-
ción integradas por un representante por cada una de 
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las Delegaciones Provinciales de las Consejerías de 
Economía y Hacienda y Gobernación, dos represen-
tantes de las Delegaciones Provinciales de Empleo, 
un representante de la Diputación Provincial y los dos 
alcaldes de los municipios con mayor número de habi-
tantes de la provincia. 

Uno de los representantes de la Delegación Provin-
cial de Empleo ostentará la Presidencia de la Comisión. 

2. Corresponde a la Comisión: 
a) Recibir información sobre el desarrollo del Pro-

grama. 
b) Proponer cuantas mejoras considere necesarias 

para su aplicación.” 

Justificación 

Crear Comisiones Provinciales de Participación. 

Enmienda núm. 20, de modificación 
Disposición adicional tercera 

Se propone la siguiente redacción: 
“En cada municipio deberá hacerse constar un único 

cartel con detalle de las obras financiadas con cargo al 
Programa aprobado en este Decreto-ley, en el que figu-
rará, en lugar visible, la leyenda «Programa de Transi-
ción al Empleo-Junta de Andalucía (PROTEJA)». 

Para ello, se tendrá en cuanta lo dispuesto en el 
Manual de Diseño Gráfico para su utilización por el 
Gobierno y Administración de la Junta de Andalucía, 
aprobado por Decreto 245/1997, de 15 de octubre.” 

Justificación 

Reducir el coste asociado a los carteles. 

Enmienda núm. 21, de supresión 
Disposición adicional cuarta 

Se propone suprimir la disposición adicional cuarta. 

Justificación 

En consonancia con la enmienda al artículo 16. 

Enmienda núm. 22, de adición 
Disposición adicional nueva 

Se propone añadir una disposición adicional quinta, 
con la siguiente redacción: 

“Las cantidades excedentes en el proceso de licita-
ción, como consecuencia de la baja de adjudicación 
de los proyectos adscritos al presente Decreto-ley, re-
vertirán directamente en los municipios licitadores de 
tales obras a efectos de reinvertir dichas cantidades 
en mejoras o nuevos proyectos.” 

Justificación 

Reinvertir en los municipios licitadores las cantida-
des obtenidas por la baja en la adjudicación de los 
proyectos adscritos al presente Decreto-ley. 

Enmienda núm. 23, de adición 
Disposición adicional nueva 

Se propone la adición de una disposición adicional 
sexta, con la siguiente redacción: 

“El presente Decreto-ley se prorrogará con carácter 
inmediato en caso de que se mantengan las condicio-
nes socioeconómicas que motivaron su puesta en 
funcionamiento.” 

Justificación 

Prorrogar el Programa de Transición al Empleo de la 
Junta de Andalucía mientras, como mínimo, se man-
tengan las condiciones socioeconómicas actuales. 

Parlamento de Andalucía, 26 de febrero de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla. 
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-002457, Pregunta relativa a facilidades a 
jóvenes agricultores en la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002458, Pregunta relativa a facilidades a 
jóvenes agricultores en el municipio de Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002459, Pregunta relativa a mejora de la 
competitividad de las producciones agrarias en 
la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002460, Pregunta relativa a mejora de la 
competitividad de las producciones agrarias en 
el municipio de Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002463, Pregunta relativa a papel de la 
mujer en el sector agrario, en la provincia de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002464, Pregunta relativa a papel de la 
mujer en el sector agrario, en el municipio de 
Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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8-08/PE-002465, Pregunta relativa a papel de los 
jóvenes en el sector agrario, en la provincia de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-08/PE-002466, Pregunta relativa a papel de los 
jóvenes en el sector agrario, en el municipio de 
Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud 
de nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

8-09/PE-000718, Pregunta relativa a ayudas para 
la modernización de regadíos en la provincia de 
Jaén, en el año 2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 

a ayudas para la modernización de regadíos en la 
provincia de Jaén, en el año 2008.

PREGUNTA

¿Qué ayudas para la modernización de regadíos 
ha concedido las Consejería de Agricultura y Pesca 
en la provincia de Jaén, en el año 2008?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000719, Pregunta relativa a ayudas para 
la transformación de nuevos regadíos en el año 
2008, en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas para la transformación de nuevos regadíos en 
el año 2008, en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué ayudas para la trasformación de nuevos 
regadíos ha concedido la Consejería de Agricultura y 
Pesca en el año 2008, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000720, Pregunta relativa a ayudas con-
cedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 
2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas concedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 2008.

PREGUNTA

¿Qué ayudas ha concedido la Consejería de Econo-
mía y Hacienda al amparo del Decreto 207/2002 de julio, 
por el que se aprueban medidas extraordinarias para el 
saneamiento financiero de los municipios de Andalucía 
con población comprendida entre 1.500 y 10.000 habi-
tantes, el año 2008, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000721, Pregunta relativa a ayudas con-
cedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 
2006

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas concedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 2006.

PREGUNTA

¿Qué ayudas ha concedido la Consejería de Econo-
mía y Hacienda al amparo del Decreto 207/2002 de julio, 
por el que se aprueban medidas extraordinarias para el 
saneamiento financiero de los municipios de Andalucía 
con población comprendida entre 1.500 y 10.000 habi-
tantes, el año 2006, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000722, Pregunta relativa a ayudas con-
cedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 
2007

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas concedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 2007.

PREGUNTA

¿Qué ayudas ha concedido la Consejería de Econo-
mía y Hacienda al amparo del Decreto 207/2002 de julio, 
por el que se aprueban medidas extraordinarias-para el 
saneamiento financiero de los municipios de Andalucía 
con población comprendida entre 1.500 y 10.000 habi-
tantes, el año 2007, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000723, Pregunta relativa a ayudas con-
cedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 
2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas concedidas para el saneamiento financiero de los 
municipios de la provincia de Jaén en el año 2005.

PREGUNTA

¿Qué ayudas ha concedido la Consejería de Econo-
mía y Hacienda al amparo del Decreto 207/2002 de julio, 
por el que se aprueban medidas extraordinarias para el 
saneamiento financiero de los municipios de Andalucía 
con población comprendida entre 1.500 y 10.000 habi-
tantes, el año 2005, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000724, Pregunta relativa a actuaciones 
previstas para la mejora y reparación de las de-
fensas del río Beas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones previstas para la mejora y reparación de 
las defensas del río Beas.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran actualmente las 
actuaciones previstas para la mejora y reparación de 
las defensas del río Beas, que se encuentran dentro 
del plan de protección de avenidas e inundaciones en 
cauces urbanos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000725, Pregunta relativa a ayudas a los 
productores de castaña

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas a los productores de castaña.

PREGUNTA

¿Qué ayudas a los productores de castaña ha 
concedido la Consejería de Agricultura y Pesca en 
el año 2008?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000726, Pregunta relativa a presupuesto 
para certámenes de graffiti convocados en los 
últimos cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto para certámenes de graffiti convocados en 
los últimos cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto han tenido los certámenes de 
graffiti convocados, en los últimos cuatro años, por el 
Instituto Andaluz de la Juventud, de la Consejería para 
la Igualdad y Bienestar Social, dentro del programa 
“Arte y creación joven”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000727, Pregunta relativa a construcción 
de bibliotecas en la provincia de Jaén, en 2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a construcción de bibliotecas en la provincia de Jaén, 
en 2008.

PREGUNTA

¿Con qué municipios está cooperando la Consejería 
de Cultura en la construcción de edificios para bibliote-
cas públicas municipales, a través de la concesión de 
subvenciones convocadas, en el año 2008, en régimen 
de concurrencia competitiva en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000728, Pregunta relativa a fecha en que 
está prevista la terminación del “exhaustivo in-
ventario de arte rupestre en la provincia de Jaén, 
que permita la intervención en las Cuevas de la 
Lobera”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
fecha en que está prevista la terminación del “exhaustivo 
inventario de arte rupestre en la provincia de Jaén, que 
permita la intervención en las Cuevas de la Lobera”.

PREGUNTA

¿Para qué fecha está prevista la terminación de 
los trabajos previos de identificación, reconocimiento 
y diagnostico, así como el “exhaustivo inventario de 
arte rupestre en la provincia de Jaén, que permita la 
intervención en las Cuevas de la Lobera”, del municipio 
de Castellar, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000729, Pregunta relativa a subvencio-
nes para la construcción de infraestructuras y 
la dotación de equipamiento deportivo en el año 
2008, en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
subvenciones para la construcción de infraestructuras y 
la dotación de equipamiento deportivo en el año 2008, 
en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué subvenciones ha concedido la Consejería de 
Turismo, Comercio y Deporte para la construcción de 
infraestructuras y dotación de equipamiento deportivo 
en el año 2008, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000730, Pregunta relativa a ayuda social 
de carácter extraordinario a favor de pensionis-
tas de viudedad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a ayuda social de carácter extraordinario a favor de 
pensionistas de viudedad.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes se recibieron de cada pro-
vincia, en el año 2005, para percibir la ayuda social 
de carácter extraordinario de la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social a favor de pensionistas 
de viudedad?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000731, Pregunta relativa a presupuesto 
que ha tenido el campeonato andaluz de hip-hop 
en los últimos cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto que ha tenido el campeonato andaluz de 
hip-hop en los últimos cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto ha tenido el campeonato andaluz 
de hip-hop organizado por el Instituto Andaluz de la 
Juventud, de la Consejería para la Igualdad y Bienestar 
Social, dentro del programa “Arte y creación joven”.en 
los últimos cuatro años?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000732, Pregunta relativa a presupuesto 
de los premios de poesía Andalucía Joven con-
vocados en los últimos cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto de los premios de poesía Andalucía Joven 
convocados en los últimos cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto ha tenido los premios Andalucía 
Joven convocado por el Instituto Andaluz de la Juventud, 
de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, 
dentro del programa “Arte y creación joven”, en los 
últimos cuatro años?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000733, Pregunta relativa a presupuesto 
que han tenido los certámenes literarios de men-
sajes cortos SMS convocados en los últimos 
cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto que han tenido los certámenes literarios 
de mensajes cortos SMS convocados en los últimos 
cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto han tenido los certámenes de 
mensajes cortos SMS convocados en los últimos cua-
tro años por el Instituto Andaluz de la Juventud, de la 
Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, dentro 
del programa “Arte y creación joven”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000734, Pregunta relativa a presupuesto 
que han tenido los certámenes de cómic convo-
cados en los últimos cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto que han tenido los certámenes de cómic 
convocados en los últimos cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto han tenido los certámenes de 
cómic convocados en los últimos cuatro años por el 
Instituto Andaluz de la Juventud, de la Consejería para 
la Igualdad y Bienestar Social, dentro del programa 
“Arte y creación joven”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000735, Pregunta relativa a presupuesto 
que han tenido los certámenes literarios de na-
rrativa Andalucía Joven

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto que han tenido los certámenes literarios 
de narrativa Andalucía Joven.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto han tenido los certámenes de 
narrativas Andalucía Joven convocados en los últimos 
cuatro años por el Instituto Andaluz de la Juventud, 
de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, 
dentro del programa “Arte y creación joven”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000736, Pregunta relativa a presupues-
tos del certamen andaluz de artes plásticas con-
vocados en los últimos cuatro años

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuestos del certamen andaluz de artes plásticas 
convocados en los últimos cuatro años.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto ha tenido el certamen andaluz de 
artes plásticas convocados en los últimos cuatro años 
por el Instituto Andaluz de la Juventud, de la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social, dentro del programa 
“Arte y creación joven”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000737, Pregunta relativa a no conce-
sión de políticas activas de empleo al municipio 
de Torres de Albánchez (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
no concesión de políticas activas de empleo al municipio 
de Torres de Albánchez (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué motivos han llevado a la Consejería de 
Empleo a denegar el proyecto de políticas activas de 
empleo presentado por el Ayuntamiento de Torres de 
Albánchez?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000738, Pregunta relativa a ayuda social 
de carácter extraordinario a favor de pensionis-
tas de viudedad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a ayuda social de carácter extraordinario a favor de 
pensionistas de viudedad.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes se recibieron de cada pro-
vincia, en el año 2005, para percibir la ayuda social 
de carácter extraordinario, de la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social, a favor de pensionistas 
de viudedad?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000739, Pregunta relativa a ayuda social 
de carácter extraordinario a favor de pensionis-
tas de viudedad concedidas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a ayuda social de carácter extraordinario a favor de 
pensionistas de viudedad concedidas.

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas se concedieron en cada provincia, 
en el año 2005, para percibir la ayuda social de carácter 
extraordinario a favor de pensionistas de viudedad, de 
la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000740, Pregunta relativa a incentivos, 
hasta 400 euros, que concedió la Consejería de 
Innovación, Ciencia y Empresa dentro del pro-
grama de Hogar Digital del año 2007

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
incentivos, hasta 400 euros, que concedió la Consejería 
de Innovación, Ciencia y Empresa dentro del programa 
de Hogar Digital del año 2007.

PREGUNTA

¿Cuántos incentivos se concedieron, de hasta 400 
euros, por parte de la Consejería de Innovación, Ciencia 
y Empresa, dentro del programa Hogar Digital, en el 
año 2007 en cada provincia de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-09/PE-000741, Pregunta relativa a solicitudes 
que se recibieron en la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa para percibir el incentivo de 
Hogar Digital en el año 2007

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a solicitudes que se recibieron en la Consejería de 
Innovación, Ciencia y Empresa para percibir el incentivo 
de Hogar Digital en el año 2007.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes se recibieron en la Conse-
jería de Innovación, Ciencia y Empresa para percibir 
el incentivo de Hogar Digital en el año 2007, en cada 
provincia de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-000742, Pregunta relativa a cortes de luz 
en el municipio de Moclín (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
cortes de luz en el municipio de Moclín (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los vecinos y vecinas del municipio de Moclín y sus 
anejos han protestado, en múltiples ocasiones, por los 
continuos cortes de suministro que se vienen repitien-
do, año tras año, sin solucionarse en dicho municipio. 
En el seno del Ayuntamiento, el grupo municipal de 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía ha presentado diversas mociones para que estas 
deficiencias se corrijan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa de esta situación?

¿Qué actuaciones está dispuesta a realizar para que 
esta deficiencia en el servicio de suministro eléctrico 
se subsane?

¿Qué plazo piensa dar a la compañía concesionaria 
del servicio para que realice las mejoras que consigan 
tal objetivo?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/PE-000743, Pregunta relativa a puntos de ur-
gencias extrahospitalarias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
puntos de urgencias extrahospitalarias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el hospital de Jerez de la Frontera (Cádiz) existe 
un colapso muy importante en el servicio de urgencias, 
que está mermando, a pesar de la profesionalidad del 
personal sanitario, la calidad de la asistencia sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene previsto crear la Consejería de Salud nuevos 
puntos de urgencias extrahospitalarias en la ciudad de 
Jerez de la Frontera?

¿En qué fecha y cuál sería la ubicación de los 
mismos?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-000744, Pregunta relativa a Ciudad de la 
Justicia de Jerez de la Frontera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Ciudad de la Justicia de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto de la Ciudad de la Justicia de Jerez de la 
Frontera ha sido comprometido por la Consejería de Justicia 
y Administración Pública para la actual legislatura.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál será la ubicación definitiva de la Ciudad de 
la Justicia de Jerez de la Frontera?

¿En qué fecha tiene previsto iniciar y finalizar las 
obras, y cuál es el presupuesto de la misma para el 
año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-000745, Pregunta relativa a Ciudad del 
Flamenco de Jerez de la Frontera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Ciudad del Flamenco de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto de la Ciudad del Flamenco de Jerez 
de la Frontera lleva paralizado más de dos años y aún 
se encuentra pendiente la constitución de la fundación 
que dirigirá la misma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué cantidad tiene presupuestada la Consejería 
de Cultura para la Ciudad del Flamenco de Jerez de 
la Frontera para el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-000746, Pregunta relativa a regeneración 
del río Guadalete en Jerez de la Frontera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Ju-
rado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a regeneración del río Guadalete en Jerez de 
la Frontera.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha firmado un protocolo, con 
el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera para que, por 
medio de la Agencia Andaluza del Agua, se realice un 
diagnóstico sobre el estado del río Guadalete a su paso 
por Jerez de la Frontera, y posteriormente, a partir del 
mes de abril, se inicie la regeneración del río.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué partida tiene la Consejería de Medio Ambien-
te o en su caso la Agencia Andaluza del Agua para 
realizar ambas actuaciones en su presupuesto para 
el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-000747, Pregunta relativa a tranvía de 
Jerez de la Frontera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
tranvía de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos días, se ha presentado, por parte 
de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, el 
proyecto de construcción de un tranvía en la ciudad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el coste total de construcción de un tranvía 
en Jerez de la Frontera?

¿Qué cantidad aportará la Junta de Andalucía, y en 
qué fecha tiene previsto iniciar y finalizar dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-000748, Pregunta relativa a centro de la 
RTVA en Rabat

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centro de la RTVA en Rabat.

PREGUNTA

¿Cuáles son los costes desglosados, partida por par-
tida, del centro de la RTVA en la ciudad de Rabat?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000749, Pregunta relativa a centro de la 
RTVA en Bruselas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

BOPA 193 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de marzo de 2009

Pág. 28 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

10 de marzo de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 193

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 29



en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centro de la RTVA en Bruselas.

PREGUNTA

¿Cuáles son los costes desglosados, partida por 
partida, del centro de la RTVA en la ciudad de Bru-
selas?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000750, Pregunta relativa a centro de la 
RTVA en Madrid

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centro de la RTVA en Madrid.

PREGUNTA

¿Cuáles son los costes desglosados, partida por par-
tida, del centro de la RTVA en la ciudad de Madrid?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000751, Pregunta relativa a importación 
de bellotas en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
importación de bellotas en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Se están cumpliendo las normas de sanidad vegetal, 
en la importación de bellotas procedente de Turquía, 
en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000752, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Alfacar 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Alfacar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística for-
muladas por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Alfacar (Granada), durante la pasada Legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-09/PE-000753, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Beas de 
Granada (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias trasladadas a instancias judiciales en Beas 
de Granada (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística formula-
das por la Junta de Andalucía en el municipio de Beas 
de Granada (Granada), durante la pasada Legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000754, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Benalúa 
de las Villas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias trasladadas a instancias judiciales en Benalúa 
de las Villas (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística formula-
das por la Junta de Andalucía en el municipio de Benalúa 
de las Villas (Granada), durante la pasada Legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000755, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Cájar 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias trasladadas a instancias judiciales en Cájar 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística for-
muladas por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Cájar (Granada), durante la pasada Legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000756, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Calicasas 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Calicasas (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística for-
muladas por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Calicasas (Granada), durante la pasada Legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000757, Pregunta relativa a denun-
cias trasladadas a instancias judiciales en 
Campotéjar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Campotéjar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística for-
muladas por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Campotéjar (Granada), durante la pasada Legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000758, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Cenes de 
la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias trasladadas a instancias judiciales en Cenes 
de la Vega (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística formula-
das por la Junta de Andalucía en el municipio de Cenes 
de la Vega (Granada), durante la pasada Legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000759, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Cijuela 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Cijuela (Granada).
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PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística for-
muladas por la Junta de Andalucía en el municipio de 
Cijuela (Granada), durante la pasada Legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000760, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Alfacar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Alfacar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha lle-
vado a cabo la Junta de Andalucía en el municipio de 
Alfacar (Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000761, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Beas de Granada (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a denuncias 
urbanísticas en Beas de Granada (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha 
llevado a cabo la Junta de Andalucía en el municipio 
de Beas de Granada (Granada), durante la pasada 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000762, Pregunta relativa a reapertura de 
las minas de Riotinto (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
reapertura de las minas de Riotinto (Huelva).

PREGUNTA

¿En qué fase se encuentran los trámites para la 
reapertura de las minas de Riotinto?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.
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8-09/PE-000763, Pregunta relativa a licencias 
para marisqueo en la costa onubense

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
licencias para marisqueo en la costa onubense.

PREGUNTA

¿Qué opinión tiene el Consejo de Gobierno sobre 
el malestar existente entre los mariscadores de Huelva, 
tras la concesión de 142 licencias para el marisqueo a 
pie en el espacio natural de Doñana?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-000764, Pregunta relativa a desarrollo 
del plan de promoción de productos agroalimen-
tarios en China

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
desarrollo del plan de promoción de productos agroa-
limentarios en China.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Agricultura Pesca y Alimentación, el 23/01/2007, 
denominado desarrollo de un plan de promoción de 
productos agroalimentarios en China?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000765, Pregunta relativa a obras de me-
jora de regadío de la comunidad de regantes del 
Fresno, Moguer y Lucena del Puerto (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
obras de mejora de regadío de la comunidad de regantes 
del Fresno, Moguer y Lucena del Puerto (Huelva).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Agricultura Pesca y alimentación el 23/03/2007, de-
nominado realización de obras de mejora de regadío 
de la comunidad de regantes del Fresno, en Moguer, 
y Lucena del Puerto (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.
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8-09/PE-000766, Pregunta relativa a bibliotecas 
públicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
bibliotecas públicas.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Cultura el 29/09/2006, denominado aportación y 
distribución de crédito para la adquisición de fondos bi-
bliográficos para la mejora de las bibliotecas públicas?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000767, Pregunta relativa a inventa-
rio general de bienes muebles del Patrimonio 
Histórico español en posesión de instituciones 
eclesiásticas (2006)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario general de bienes muebles del Patrimonio 
Histórico español en posesión de instituciones ecle-
siásticas (2006).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Cultura el 01/09/2006, denominado elaboración del 
inventario general de bienes muebles del Patrimonio 
Histórico español en posesión de instituciones ecle-
siásticas (2006)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000768, Pregunta relativa a elaboración 
del inventario general de bienes muebles del 
Patrimonio Histórico español en posesión de 
instituciones eclesiásticas (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
elaboración del inventario general de bienes muebles 
del Patrimonio Histórico español en posesión de insti-
tuciones eclesiásticas (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Cultura el 05/07/2007, denominado elaboración del 
inventario general de bienes muebles del Patrimonio 
Histórico español en posesión de instituciones ecle-
siásticas (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.
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8-09/PE-000769, Pregunta relativa al consorcio 
centro Federico García Lorca, en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa al consorcio 
centro Federico García Lorca, en Granada.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Cultura el 05/06/2007, denominado creación y puesta 
en marcha del consorcio centro Federico García Lorca, 
en la ciudad de Granada?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000770, Pregunta relativa a programa de 
difusión del DNI electrónico (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
programa de difusión del DNI electrónico (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 

de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Industria 25/06/2007, denominado desarrollo del 
Plan Avanza, programa de difusión del DNI electrónico 
(2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000771, Pregunta relativa a realización 
del Día del Emprendedor, en el marco de la ini-
ciativa “Emprendemos juntos” (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
realización del Día del Emprendedor, en el marco de 
la iniciativa “Emprendemos juntos” (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Industria 09/03/2007, denominado realización del 
Día del Emprendedor, en el marco de la iniciativa “Em-
prendemos juntos” (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000772, Pregunta relativa a fondos bi-
bliográficos para mejora de bibliotecas públicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a fondos 
bibliográficos para mejora de bibliotecas públicas.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio de 
colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de Cul-
tura el 05/07/2007, denominado aportación y distribución 
de crédito para la adquisición de fondos bibliográficos 
para la mejora de las bibliotecas públicas (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000773, Pregunta relativa a realización 
del catálogo colectivo del patrimonio bibliográ-
fico (2006)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a realización del catálogo colectivo del patrimonio 
bibliográfico (2006).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Cultura el 21/07/2006, denominado realización del ca-
tálogo colectivo del patrimonio bibliográfico (2006)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000774, Pregunta relativa a realización 
del catálogo colectivo del patrimonio bibliográ-
fico (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a realización del catálogo colectivo del patrimonio 
bibliográfico (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Cultura el 05/05/2007, denominado realización del ca-
tálogo colectivo del patrimonio bibliográfico (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000775, Pregunta relativa a Plan Avanza, 
programa ciudadanía digital (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Plan Avanza, programa ciudadanía digital (2007).

BOPA 193 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de marzo de 2009

Pág. 36 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

10 de marzo de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 193

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 37



PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Industria 25/06/2007, denominado desarrollo del Plan 
Avanza, programa ciudadanía digital (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000776, Pregunta relativa al plan PYME 
Digital (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
al plan PYME Digital (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Industria 25/06/2007, denominado desarrollo del 
Plan Avanza. plan Pyme digital (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000777, Pregunta relativa al programa 
ciudades digitales 2007-2010 (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa ciudades digitales 2007-2010 (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Industria 25/06/2007, denominado desarrollo del 
Plan Avanza, programa ciudades digitales 2007-2010 
(2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000778, Pregunta relativa a programa 
de investigación, desarrollo e innovación relati-
vos al agua y recursos naturales, en el seno de 
programas Ingenio 2010 -protocolo general-

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a programa de investigación, desarrollo e innovación 
relativos al agua y recursos naturales, en el seno de 
programas Ingenio 2010 -protocolo general-.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Medio Ambiente el 26/02/2007, denominado establecer 
el marco de desarrollo de actuaciones para la coordi-
nación de los programas de investigación, desarrollo 
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e innovación relativos al agua y recursos naturales, 
en el seno de programas Ingenio 2010 –protocolo 
general–?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000779, Pregunta relativa a desarrollo de 
un programa piloto sobre el estudio y control de 
procesos de incapacidad temporal (IT) derivados 
de ciertas patologías específicas (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a desarrollo de un programa piloto sobre el estudio 
y control de procesos de incapacidad temporal (IT) 
derivados de ciertas patologías específicas (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales el 21/05/2007, denominado 
desarrollo de un programa piloto sobre el estudio y control 
de procesos de incapacidad temporal (IT) derivados de 
ciertas patologías especificas(2007)

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000780, Pregunta relativa a actuaciones 
de acogida y refuerzo educativo de personas in-
migrantes (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones de acogida y refuerzo educativo de 
personas inmigrantes (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales el 20/04/2007, denomi-
nado actuaciones de acogida y refuerzo educativo de 
personas inmigrantes (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000781, Pregunta relativa a programa y 
actuaciones dirigidos específicamente a muje-
res (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a programa y actuaciones dirigidos específicamente 
a mujeres (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales el 27/04/2007, denominado 
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programas y actuaciones dirigidos específicamente a 
mujeres (2007)

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000782, Pregunta relativa a ejecución de 
programas de promoción de jóvenes (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a ejecución 
de programas de promoción de jóvenes (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales el 26/06/2007, deno-
minado ejecución de programas de promoción de 
jóvenes (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000783, Pregunta relativa a desarrollo 
del plan de calidad para el Sistema Nacional de 
Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
desarrollo del plan de calidad para el Sistema Nacional 
de Salud.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Sanidad y consumo el 01/06/2007, denominado desa-
rrollo del plan de calidad para el Sistema Nacional de 
Salud, en el marco del artículo 21.2 de la Ley 16/2003, 
de mayo (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000784, Pregunta relativa a programas 
financiados con bienes decomisados por tráfico 
de drogas (2007)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a programas financiados con bienes decomisados por 
tráfico de drogas (2007).

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio 
de Sanidad y consumo el 22/08/2007, denominado 
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programas financiados con bienes decomisados por 
tráfico de drogas (2007)?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000785, Pregunta relativa al proyecto 
“Andarrios”, programa de participación ciuda-
dana para la conservación y mejora de los ríos 
andaluces -protocolo general-

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
al proyecto “Andarrios”, programa de participación 
ciudadana para la conservación y mejora de los ríos 
andaluces -protocolo general-.

PREGUNTA

¿Cual es el estado y las actuaciones efectuadas, 
especificando el importe de las mismas, del convenio 
de colaboración ó acuerdo suscrito con el Ministerio de 
Medio Ambiente el 23/04/2007, denominado establecer 
el marco de desarrollo del proyecto “Andarrios” progra-
ma de participación ciudadana para la conservación y 
mejora de los ríos andaluces –protocolo general–?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000786, Pregunta relativa a transporte es-
colar de los alumnos/as de educación postobliga-
toria del municipio de Puerto Serrano (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a transporte es-
colar de los alumnos/as de educación postobligatoria 
del municipio de Puerto Serrano (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación de la Junta de Andalu-
cía ha venido reconociendo el derecho a la prestación 
gratuita del servicio de transporte escolar al alumnado 
de centros educativos públicos de segundo ciclo de 
Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Es-
pecial, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato 
y Formación Profesional inicial.

Sin embargo, en el municipio gaditano de Puerto 
Serrano son las familias de los alumnos/as las que se 
ven obligadas a abonar el coste del transporte escolar 
de sus hijos mediante línea regular, lo que supone una 
media de 52 euros al mes. Esto es así por la inexistencia 
de una línea específica de transporte escolar desde 
Puerto Serrano bien al instituto de Villamartín (Cádiz) 
–que en principio les correspondería de acuerdo con 
la red de centros–, bien al instituto de Montellano (Se-
villa), al que, por diversas razones, acuden la mayoría 
de los alumnos/as.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la razón por la que la Consejería no ha 
puesto en marcha una línea de transporte escolar des-
de Puerto Serrano, al menos, a alguno de los centros 
de Bachillerato o Formación Profesional a donde se 
desplazan los alumnos de dicho municipio?

¿Cuándo piensa esa Consejería poner en marcha, 
en Puerto Serrano (Cádiz), las líneas de transporte 
escolar necesarias para facilitar el desplazamiento de 
los alumnos a los institutos de otras poblaciones donde 
cursan la Educación Secundaria postobligatoria?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-09/PE-000787, Pregunta relativa a contratos de 
publicidad institucional

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a contratos de 
publicidad institucional.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre el 1 de septiembre y el 31 de diciembre 
de 2008, la Consejería de Educación reconoció los 
siguientes contratos de publicidad institucional:

1. Objeto: «Realización de servicios de diseño, crea-
tividad y producción; planificación y compra de espacios 
publicitarios; ejecución de plan de medios y organización 
y desarrollo de actos y eventos». Lote núm. 1.

Cuantía: 745.000,00 euros (IVA excluido).
Adjudicatario: Bassat Ogilvy Comunicación, S.L.
2. Objeto: «Realización de servicios de diseño, crea-

tividad y producción; planificación y compra de espacios 
publicitarios; ejecución de plan de medios y organización 
y desarrollo de actos y eventos». Lote núm. 2.

Cuantía: 2.327.586,21 euros (IVA excluido).
Adjudicatario: Optimedia, S.A.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 

siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los contenidos, objetivos y fechas 
previstas de ejecución de cada uno de los citados 
contratos.

¿Qué procedimiento se ha seguido para las res-
pectivas adjudicaciones?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-000788, Pregunta relativa a situación ac-
tual de determinadas subvenciones y proyectos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de determinadas subvenciones y 
proyectos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno del 26 de diciembre de 2006 
aprobó diversas subvenciones para nuevos proyectos 
industriales a varias empresas, ubicadas en la provin-
cia de Cádiz. En concreto Dragados Off-Shore, Silicio 
Energía, Polanco Alcalá y Flight Training Europe.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las cantidades aprobadas para 
subvencionar a cada empresa y cuáles han sido las 
cantidades entregadas a cada una de ellas hasta la 
fecha?

¿En qué situación se encuentra el desarrollo de 
cada uno de los proyectos subvencionados?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-000789, Pregunta relativa a subvencio-
nes concedidas a la empresa Polanco Alcalá 
(Grupo Polanco) de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a subvenciones concedidas a 
la empresa Polanco Alcalá (Grupo Polanco) de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 26 de diciembre de 2006, el Consejo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía aprobaba en favor de la empresa 
Polanco Alcalá (Grupo Polanco) un incentivo de más de 
un millón de euros para crear la planta de producción 
en Alcalá de los Gazules, cuyo proyecto requería una 
inversión de 6,7 millones y pretendía generar 30 empleos. 
La nueva planta se iba a destinar a la fabricación de 
perfiles, barnizado de perfiles, y puertas y montaje en 
block de puertas. El incentivo directo aprobado fue de 
1,2 millones de euros, además de una bonificación de 
tipos de interés de 600.000 euros.

A principios del presente mes de febrero se conoció 
que dicha empresa, del Grupo Polanco, había vendido 
–aun reservándose una opción de recompra de una 
parte por año y medio– los 300.000 metros cuadra-
dos de suelo industrial que había adquirido, hace unos 
años, en la segunda fase del polígono industrial de La 
Palmosa. Eso supone en la práctica el desestimiento 
de los proyectos anunciados en Alcalá de los Gazules 
(Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la subvención 
concedida a Polanco en el Consejo de Gobierno del 
26 de diciembre de 2006?

En el caso de que dicha subvención hubiera sido 
abonada total o parcialmente, ¿qué actuaciones piensa 
emprender el Consejo de Gobierno para recuperarla?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-000790, Pregunta relativa a adquisición 
de terrenos, por parte de EPSA, a la empresa 
Polanco Alcalá (Grupo Polanco) de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a adquisición de terrenos, por parte de 
EPSA, a la empresa Polanco Alcalá (Grupo Polanco) 
de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 26 de diciembre de 2006, el Consejo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía aprobaba en favor de la empresa 
Polanco Alcalá (Grupo Polanco) un incentivo de más de 
un millón de euros para crear la planta de producción 
en Alcalá de los Gazules, cuyo proyecto requería una 
inversión de 6,7 millones y pretendía generar 30 empleos. 
La nueva planta se iba a destinar a la fabricación de 
perfiles, barnizado de perfiles, y puertas y montaje en 
block de puertas. El incentivo directo aprobado fue de 
1,2 millones de euros, además de una bonificación de 
tipos de interés de 600.000 euros.

A principios del presente febrero se conoció que 
dicha empresa, del Grupo Polanco, había vendido a la 
empresa pública EPSA –aun reservándose una opción 
de recompra de una parte por año y medio– los 300.000 
metros cuadrados de suelo industrial que había adqui-
rido, hace unos años, en la segunda fase del polígono 
industrial de La Palmosa. Eso supone en la práctica el 
desestimiento de los proyectos anunciados en Alcalá 
de Los Gazules (Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué superficie total, a qué precio y en qué condicio-
nes ha adquirido la empresa pública EPSA los citados 
300.000 metros cuadrados del polígono industrial La 
Palmosa, de Alcalá de Los Gazules (Cádiz), al Grupo 
Polanco?

¿Qué interés específico aprecia EPSA en los citados 
terrenos para haber accedido a su compra?
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¿Va a ser a partir de ahora práctica habitual de EPSA 
la recompra de terrenos inutilizados a empresas con 
problemas de liquidez, solvencia o simple continuidad 
como Polanco?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-000791, Pregunta relativa a accidente la-
boral en Palos de la Frontera (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a accidente laboral en 
Palos de la Frontera (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un joven de 25 años falleció al recibir un golpe 
en la cabeza cuando realizaba tareas de ampliación 
de la refinería CEPSA de La Rábida, en Palos de la 
Frontera (Huelva).

Según información suministrada por los sindicatos, 
la víctima estaba empleada por una subcontrata de la 
empresa EMSA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones concretas se han llevado a cabo 
para aclarar las causas y circunstancias de este acci-
dente y resultados de las mismas?

¿Cumplía la citada empresa con todas las medidas 
de seguridad obligatoria?

¿Está incluida la empresa en el registro de em-
presas contratistas y subcontratistas de construcción 
de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000792, Pregunta relativa a expediente 
de regulación de empleo de Juanjo, S.L.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a expediente de 
regulación de empleo de Juanjo, S.L.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La mayor empresa de ladrillos de Arcos de la Fron-
tera (Cádiz), Juanjo S.L., sin actividad desde julio por 
la falta de pedidos, se ha visto obligada a despedir a 
43 de sus 51 hasta enero de 2010, por medio de un 
expediente temporal de regulación de empleo, resuelto 
por la Consejería favorablemente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene constancia la Consejería de Empleo y 
la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de 
solicitudes de subvenciones por parte de la empresa 
Juanjo S. L?

¿Tiene prevista la Consejería de Empleo o la Conse-
jería de Innovación, Ciencia y Empresa adoptar medidas 
extraordinarias para rescatar a la mayor empresa de 
ladrillos de Arcos de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000793, Pregunta relativa a conflicto la-
boral en Tioxide

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a conflicto 
laboral en Tioxide.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis laboral de Tioxide, en Palos de la Frontera 
(Huelva), arrecia, después de la amenaza de cierre y 
tras la denuncia del comité de empresa ante sus dudas 
del compromiso de la Junta de Andalucía. La Delega-
ción del Gobierno andaluz mantiene un mutismo que 
preocupa a trabajadores y sindicatos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Concedió la Consejería de Innovación, Ciencia y 
Empresa, a la empresa Tioxide, la subvención solici-
tada en noviembre de 2008 para la ampliación de la 
fábrica?

En caso de haberla recibido, ¿tiene constancia la 
Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa en qué 
han consistido dichas mejoras? ¿Está dispuesta la 
Consejería de Empleo y la Consejería de Innovación 
de aportar ayudas para el despido de 104 de los 290 
trabajadores?

¿Qué medidas tienen previsto tomar las Conseje-
rías de Empleo e Innovación, Ciencia y Empresa para 
mantener todos los puestos de trabajo, después de 
que el Delegado del Gobierno andaluz en Huelva haya 
asegurado que “la Junta de Andalucía intentará que no 
se pierdan empleos”?

Parlamento de Andalucía, 16 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000795, Pregunta relativa a nuevo 
Conservatorio de Danza de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a nuevo Conservatorio de Danza de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los alumnos del Conservatorio de Danza de Cádiz 
siguen sufriendo el mal estado del edificio donde reciben 
clases a diario y donde fueron instalados de manera 
provisional desde hace cuatro años, mientras que 
construían el nuevo, según les prometieron.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Está realizado y aprobado el proyecto del nuevo 
conservatorio tal como se anunció?

¿Cuándo comenzará la ejecución?
¿Cuál es el plazo de ejecución de las obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000797, Pregunta relativa a climatización 
del IES La Caleta, de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a climatización del IES La Caleta, de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El IES de la Caleta, de Cádiz, presenta deficiencias 
tal como insuficiente instalación eléctrica, deficiente 
aislamiento y deterioro (humedades, grietas y goteras), 
que han provocado movilizaciones y protestas fundadas 
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de los alumnos, sobre todo por el agravamiento de 
estas circunstancias durante el invierno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se ha hecho el plan de necesidades y el proyecto 
de mejora del centro?

¿Está prevista la climatización del mismo?
¿Cuándo se acometerán las obras necesarias, y 

cuál es el plazo de ejecución de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000798, Pregunta relativa a Casa de las 
Artes (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a Casa de las Artes (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Casa de las Artes, de Cádiz, es un proyecto 
muchas veces anunciado y prometido, pero no ve la 
luz. Ahora parece ser que el horizonte está fijado para 
el 2012.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación del citado proyecto?
¿Cuándo será una realidad?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000799, Pregunta relativa a Escuela 
Oficial de Idiomas (EOI) de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a Escuela Oficial de Idiomas (EOI) de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI), 
de Cádiz, iniciaron, el pasado mes de enero, actos 
reivindicativos bajo el lema “Por una Escuela Oficial 
de Idiomas digna y con medios” ante las carencias que 
presenta el centro, un edificio de mas de 40 años, el 
antiguo colegio Manuel de Falla, ubicado en el barrio 
de la Laguna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Está prevista la actuación en el centro para reparar 
las deficiencias y el mal estado que éste presenta?

¿En qué consistirán las actuaciones a realizar?
¿Cuándo se van a iniciar estas reparaciones, y cuál 

será el plazo de ejecución de éstas?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000800, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la im-
plantación de las enseñanzas de iniciación de música 
en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas de iniciación a la música en cada uno 
de los conservatorios de música de la provincia de 
Almería?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Santiago Pérez López.

8-09/PE-000801, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
recursos para la implantación de las enseñanzas de 
iniciación de música en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las en-
señanzas de iniciación a la música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Cádiz?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000802, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de iniciación 
de música en la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas de iniciación a la música en cada uno 
de los conservatorios de música de la provincia de 
Córdoba?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Jesús Botella Serrano.

8-09/PE-000803, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y D. An-
tonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a recursos para la implantación de 
las enseñanzas de iniciación de música en la provincia 
de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas de iniciación a la música en cada uno 
de los conservatorios de música de la provincia de 
Granada?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-000804, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de iniciación 
de música en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las en-
señanzas de iniciación a la música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Huelva?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000805, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
recursos para la implantación de las enseñanzas de 
iniciación de música en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las en-
señanzas de iniciación a la música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Jaén?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-000806, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la im-
plantación de las enseñanzas de iniciación de música 
en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las en-
señanzas de iniciación a la música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Málaga?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-000807, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de inicia-
ción de música en la provincia de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas de iniciación 
de música en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso académico 
2009/2010 se implantarán las enseñanzas de iniciación 
a la música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las en-
señanzas de iniciación a la música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Sevilla?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno 
de estos conservatorios para cursar las enseñanzas 
de iniciación a la música durante el próximo curso 
escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-000808, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música 
en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha pre-
visto la Junta de Andalucía para implantar las enseñanzas 
básicas de música en cada uno de los conservatorios 
de música de la provincia de Almería?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Santiago Pérez López.

8-09/PE-000809, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 

G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a recursos para la implantación de las enseñanzas 
básicas de música en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas básicas de música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Cádiz?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000810, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música en 
la provincia de Córdoba.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha pre-
visto la Junta de Andalucía para implantar las enseñanzas 
básicas de música en cada uno de los conservatorios 
de música de la provincia de Córdoba?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Jesús Botella Serrano.

8-09/PE-000811, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música 
en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-

blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha pre-
visto la Junta de Andalucía para implantar las enseñanzas 
básicas de música en cada uno de los conservatorios 
de música de la provincia de Granada?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Santiago Pérez López.

8-09/PE-000812, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música 
en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.
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Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas básicas de música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Huelva?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-000813, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a recursos para la implantación de las enseñanzas 
básicas de música en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas básicas de música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Jaén?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-000814, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música 
en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
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enseñanzas básicas de música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Málaga?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-000815, Pregunta relativa a recursos 
para la implantación de las enseñanzas básicas 
de música en la provincia de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recursos para la 
implantación de las enseñanzas básicas de música 
en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto 
17/2009, de 20 de enero de 2009, por el que se esta-
blece la Ordenación y el Currículo de las Enseñanzas 
Elementales de Música en Andalucía.

Dicho Decreto contempla que en el curso acadé-
mico 2009/2010 se implantará el primer ciclo de las 
enseñanzas básicas de música.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevos recursos materiales y humanos ha 
previsto la Junta de Andalucía para implantar las 
enseñanzas básicas de música en cada uno de los 
conservatorios de música de la provincia de Sevilla?

¿Cuántas plazas se van a ofertar en cada uno de 
estos conservatorios para iniciar las enseñanzas básicas 
durante el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-000816, Pregunta relativa a premio an-
daluz a las buenas prácticas en la atención a las 
personas con discapacidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
premio andaluz a las buenas prácticas en la atención 
a las personas con discapacidad.

PREGUNTA

¿Quiénes han sido las entidades o personas físicas 
galardonadas con este premio andaluz?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-09/PE-000817, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
año 2009, en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María del Carmen Crespo Díaz.

8-09/PE-000818, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
subvenciones a diputaciones provinciales para el man-
tenimiento de centros y planes de atención a la drogo-
dependencia, año 2009, en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 

centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000819, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimiento 
de centros y planes de atención a la drogodepen-
dencia, año 2009, en la provincia de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
año 2009, en la provincia de Córdoba.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Jesús Botella Serrano.
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8-09/PE-000820, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimiento 
de centros y planes de atención a la drogodepen-
dencia, año 2009, en la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
año 2009, en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000821, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
subvenciones a diputaciones provinciales para el man-
tenimiento de centros y planes de atención a la dro-
godependencia, año 2009, en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/PE-000822, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
subvenciones a diputaciones provinciales para el man-
tenimiento de centros y planes de atención a la drogo-
dependencia, año 2009, en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
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centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-000823, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
año 2009, en la provincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-000824, Pregunta relativa a subvenciones 
a diputaciones provinciales para el mantenimien-
to de centros y planes de atención a la drogode-
pendencia, año 2009, en la provincia de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones a 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
año 2009, en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuál es la cuantía de la subvención dirigida a las 
diputaciones provinciales para el mantenimiento de 
centros y planes de atención a la drogodependencia, 
durante el año 2009, para la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-000825, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
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de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a ayuda a 
domicilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben las 
personas dependientes en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María del Carmen Crespo Díaz.

8-09/PE-000826, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, 
en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben 
las personas dependientes en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-000827, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ayuda a domicilio 
a personas dependientes, año 2009, en la provincia 
de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a 
destinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social 
para financiar el servicio de ayuda a domicilio que 
reciben las personas dependientes en la provincia de 
Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Jesús Botella Serrano.

8-09/PE-000828, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ayuda a domicilio a 
personas dependientes, año 2009, en la provincia de 
Granada.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben las 
personas dependientes en la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000829, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, 
en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben las 
personas dependientes en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/PE-000830, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios 
Pérez y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayuda a domicilio a personas dependientes, año 2009, 
en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben 
las personas dependientes en la Provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-000831, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
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de contestación escrita, relativa a ayuda a domicilio 
a personas dependientes, año 2009, en la provincia 
de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben las 
personas dependientes en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-000832, Pregunta relativa a ayuda a do-
micilio a personas dependientes, año 2009, en la 
provincia de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ayuda a domicilio 
a personas dependientes, año 2009, en la provincia 
de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto, para el ejercicio 2009, va a des-
tinar la Consejería de Igualdad y Bienestar Social para 
financiar el servicio de ayuda a domicilio que reciben las 
personas dependientes en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-000833, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Benalúa de las Villas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias urbanísticas en Benalúa de las Villas 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha 
realizado la Junta de Andalucía en el municipio de 
Benalúa de las Villas (Granada), durante la pasada 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000834, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Cájar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Cájar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha 
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realizado la Junta de Andalucía en el municipio de 
Cájar (Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000835, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Calicasas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Calicasas (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha 
realizado la Junta de Andalucía en el municipio de 
Calicasas (Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000836, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Campotéjar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Campotéjar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha reali-
zado la Junta de Andalucía en el municipio de Campotéjar 
(Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000837, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Cenes de la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a denuncias 
urbanísticas en Cenes de la Vega (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha reali-
zado la Junta de Andalucía en el municipio de Cenes de 
la Vega (Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000838, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Cijuela (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Cijuela (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, ha 
realizado la Junta de Andalucía en el municipio de 
Cijuela (Granada), durante la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000839, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Alfacar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Alfacar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
el municipio de Alfacar (Granada), durante la pasada 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000840, Pregunta relativa a inspecciones 
urbanísticas en Beas de Granada (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a inspecciones urbanísticas en Beas 
de Granada (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
el municipio de Beas de Granada (Granada), durante 
la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000841, Pregunta relativa a inspecciones 
urbanísticas en Benalúa de las Villas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Benalúa de las Villas 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
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el municipio de Benalúa de las Villas (Granada), durante 
la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000842, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Cájar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Cájar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
el municipio de Cájar (Granada), durante la pasada 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000843, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Calicasas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Calicasas (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía 
en el municipio de Calicasas (Granada), durante la 
pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000844, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Campotéjar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Campotéjar (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía 
en el municipio de Campotéjar (Granada), durante la 
pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-09/PE-000845, Pregunta relativa a inspecciones 
urbanísticas en Cenes de la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a inspecciones urbanísticas en Cenes de la Vega 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 
el municipio de Cenes de la Vega (Granada), durante 
la pasada Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000846, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Cijuela (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Cijuela (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía en 

el municipio de Cijuela (Granada), durante la pasada 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000847, Pregunta relativa a complemen-
to de rendimiento profesional a directivos del 
Virgen de las Nieves, año 2006

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
complemento de rendimiento profesional a directivos 
del Virgen de las Nieves, año 2006.

PREGUNTA

¿Qué cantidades asignadas en concepto de com-
plemento de rendimiento profesional han percibido los 
directivos del hospital universitario Virgen de las Nieves 
durante el año 2006?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000848, Pregunta relativa a complemen-
to de rendimiento profesional a directivos del 
Virgen de las Nieves, año 2007

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
complemento de rendimiento profesional a directivos 
del Virgen de las Nieves, año 2007.

PREGUNTA

¿Qué cantidades asignadas en concepto de com-
plemento de rendimiento profesional han percibido los 
directivos del hospital universitario Virgen de las Nieves 
durante el año 2007?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000849, Pregunta relativa a complemen-
to de rendimiento profesional a directivos del 
Virgen de las Nieves, año 2008

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
complemento de rendimiento profesional a directivos 
del Virgen de las Nieves, año 2008.

PREGUNTA

¿Qué cantidades asignadas en concepto de com-
plemento de rendimiento profesional han percibido los 
directivos del hospital universitario Virgen de las Nieves 
durante el año 2008?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-000850, Pregunta relativa a cacería en La 
Cabeza Prieta, del municipio de Torres (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a cacería en 
La Cabeza Prieta, del municipio de Torres (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la celebración el pasado domingo 8 de febrero 
de una cacería en la finca Cabeza Prieta, en Torres, 
provincia de Jaén, se formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué tipo de modalidad de caza fue autorizada ese 
día en dicha finca?

¿Cuáles fueron los documentos concretos aportados 
para la concesión de dicha autorización?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-000851, Pregunta relativa a cacería en la 
finca Navaltorno, de Andújar (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
cacería en la finca Navaltorno, de Andújar (Jaén).

BOPA 193 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de marzo de 2009

Pág. 64 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

10 de marzo de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 193

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 65



EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la celebración el pasado sábado 7 de febrero 
de una cacería en la finca Navaltorno, de Andújar, en 
la provincia de Jaén, se formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué tipo de modalidad de caza fue autorizada ese 
día en dicha finca?

¿Cuáles fueron los documentos concretos aportados 
para la concesión de dicha autorización?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-000852, Pregunta relativa a fecha de ini-
cio de las obras de ejecución del plan de usos 
del poblado de Sancti-Petri, en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de inicio de las obras de ejecución del plan 
de usos del poblado de Sancti-Petri, en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes iniciar las obras para la 
ejecución del plan de usos del poblado de Sancti Petri, 
en Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000853, Pregunta relativa a número de 
atraques previstos en la redacción definitiva 
del plan de usos del poblado de Sancti-Petri, en 
Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
número de atraques previstos en la redacción defini-
tiva del plan de usos del poblado de Sancti-Petri, en 
Chiclana de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuántos atraques están previstos en la redacción 
definitiva del plan de usos del poblado de Sancti Petri, 
en Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000854, Pregunta relativa a fecha de pre-
sentación a información pública del plan de usos 
del poblado de Sancti-Petri, en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
fecha de presentación a información pública del plan 
de usos del poblado de Sancti-Petri, en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz).
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PREGUNTA

¿Cuál es la fecha de presentación a información 
pública del plan de usos del poblado de Sancti Petri, 
en Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000855, Pregunta relativa a redacción 
definitiva del plan de usos del poblado de Sancti-
Petri, en Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a redacción definitiva del plan de usos del poblado de 
Sancti-Petri, en Chiclana de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Se ha redactado de forma definitiva el plan de 
usos del poblado de Sancti Petri, en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000856, Pregunta relativa a informe de 
movilidad del trazado urbano del tranvía metro-
politano en Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a informe de movilidad del trazado urbano del tranvía 
metropolitano en Chiclana de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Se ha redactado el informe de movilidad en el 
proyecto del trazado urbano del tranvía metropolitano 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000857, Pregunta relativa a fecha de ini-
cio de las obras de construcción del trazado ur-
bano del tranvía metropolitano en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de inicio de las obras de construcción del tra-
zado urbano del tranvía metropolitano en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes iniciar las obras para la cons-
trucción del trazado urbano del tranvía metropolitano 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.
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8-09/PE-000858, Pregunta relativa a fecha de licita-
ción de construcción del trazado urbano del tranvía 
metropolitano en Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
fecha de licitación de construcción del trazado urbano 
del tranvía metropolitano en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes licitar las obras para la cons-
trucción del trazado urbano del tranvía metropolitano 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000859, Pregunta relativa a construcción 
de las cocheras para el tranvía metropolitano en 
el trazado urbano de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Ber-
nal, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a construcción de las cocheras para el tranvía 
metropolitano en el trazado urbano de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el trazado urbano del tranvía metropolitano 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz) deben construirse 
cocheras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué Administración deberá soportar el coste de 
su construcción?

¿A qué importe ascenderá la construcción de 
dichas cocheras?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000860, Pregunta relativa a aportación 
del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz) en el convenio del tranvía metropolitano

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
aportación del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz) en el convenio del tranvía metropolitano.

PREGUNTA

En el convenio suscrito entre la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes y el Ayuntamiento de Chiclana 
de la Frontera (Cádiz) para la construcción del tranvía 
metropolitano Chiclana-San Fernando, ¿cuál es la 
cuantía económica prevista que debe aportar cada 
una de las partes?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.
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8-09/PE-000861, Pregunta relativa a fecha de 
inicio de las obras de construcción de la ronda 
metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de inicio de las obras de construcción de la 
ronda metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes iniciar las obras para la 
construcción de la ronda metropolitana, Ronda Oeste, 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000862, Pregunta relativa a fecha de li-
citación de construcción de la ronda metropoli-
tana, Ronda Oeste, de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de licitación de construcción de la ronda me-
tropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes licitar las obras para la 
construcción de la ronda metropolitana, Ronda Oeste, 
de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000863, Pregunta relativa a cantidades 
consignadas en los presupuestos de los años 
2002 a 2008 para la ronda metropolitana, Ronda 
Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a cantidades consignadas en los presupuestos de los 
años 2002 a 2008 para la ronda metropolitana, Ronda 
Oeste, de Chiclana de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué cantidades estaban consignadas en los pre-
supuestos de 2002 a 2008, inclusive, de la Junta de 
Andalucía, para la construcción de la ronda metropolitana 
de Chiclana de la Frontera (Ronda Oeste)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000864, Pregunta relativa a cantidad 
consignada en los presupuestos para la ronda 
metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a cantidad consignada en los presupuestos para la 
ronda metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué cantidad está consignada en los presupuestos 
para 2009 de la Junta de Andalucía, para la construcción 
de la ronda metropolitana de Chiclana de la Frontera 
(Ronda Oeste)?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000865, Pregunta relativa a fecha de 
convenio de obtención de suelos para la ronda 
metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de convenio de obtención de suelos para la 
ronda metropolitana, Ronda Oeste, de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿En qué fecha tiene prevista la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes suscribir el convenio de 
colaboración con el Ayuntamiento de Chiclana de la 
Frontera, para la obtención de los terrenos y suelos 
necesarios para el trazado de la ronda metropolitana 
de Chiclana de la Frontera (Ronda Oeste)?

¿Cuál es el porcentaje de financiación autonómica 
prevista para la construcción de la referida Ronda 
Oeste?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-000866, Pregunta relativa a aplicación de 
la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a la Dependencia en Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a aplicación de la Ley 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
la Dependencia en Linares (Jaén).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número y el importe de las ayudas 
concedidas para la aplicación de la Ley de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia 
desde su aprobación y entrada en vigor en la ciudad 
de Linares (Jaén)?

¿Cuántas solicitudes de ayudas se han rechazado 
y cuántas están pendientes de resolución?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-09/PE-000867, Pregunta relativa a agenda ju-
dicial

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a agenda judicial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las reivindicaciones de los jueces es conti-
nuar con la responsabilidad de fijar los señalamientos 
en los órganos jurisdiccionales de los que son titula-
res. Esta reivindicación se une a otras importantísimas 
necesidades de la Administración de Justicia: mayor 
número de jueces; supresión de los traslados forzosos 
por ascenso; la revisión de la planta judicial; mas fun-
cionarios y medios materiales, etc.

Todas estas reivindicaciones de los jueces son vitales 
para que el ciudadano reciba un servicio de calidad por 
parte de la Justicia. La posición del Gobierno, sobre 
estas reivindicaciones de los jueces, no es muy clara, 
sin embargo, a nuestro Grupo Parlamentario le parecen 
sensatas, razonables y extremadamente practicas.

Siendo todas importantes, hay algunas que están 
señaladas por la sensatez, como la de que se atribuya 
a los jueces la facultad y el control de efectuar los 
señalamientos en sus juzgados (fechas y horas de los 
juicios, vistas y demás actuaciones judiciales).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Considera el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía necesaria la modificación de las facultades 
organizativas de los Jueces en cuanto a los señala-
mientos en sus Juzgados?

¿Tiene conocimiento de los objetivos que se persi-
guen con la modificación?

Parlamento de Andalucía, 19 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-09/PE-000868, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Rico Terrón 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Rico Terrón y 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a medidas para activar 
la inversión y el consumo en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
María del Carmen Crespo Díaz.

8-09/PE-000869, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a medidas para activar 
la inversión y el consumo en la provincia de Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Antonio Sanz Cabello.
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8-09/PE-000870, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a medidas para activar la inversión 
y el consumo en la provincia de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/PE-000871, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico 
Terrón y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a medidas para activar la inversión 
y el consumo en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Carlos Rojas García.

8-09/PE-000872, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico 
Terrón y D. Pedro Rodríguez González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Pedro Rodríguez González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a medidas para activar 
la inversión y el consumo en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Pedro Rodríguez González.

8-09/PE-000873, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico 
Terrón y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
medidas para activar la inversión y el consumo en la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-000874, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
medidas para activar la inversión y el consumo en la 
provincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-000875, Pregunta relativa a medidas 
para activar la inversión y el consumo en la pro-
vincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico 
Terrón y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a medidas para activar 
la inversión y el consumo en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Consejo 
de Gobierno para detener la caída de la inversión y el 
consumo en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-09/PE-000876, Pregunta relativa a atención in-
tegral a los internos de las prisiones ordinarias 
andaluzas que padecen enfermedad mental

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a atención integral a 
los internos de las prisiones ordinarias andaluzas que 
padecen enfermedad mental.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo en cuenta que Ley General de Sanidad 
14/1986, en su artículo 20.3 dispone que: “.. las Admi-
nistraciones sanitarias competentes desarrollarán los 
servicios de rehabilitación y reinserción social necesarios 
para una adecuada atención integral de los problemas 
del enfermo mental, buscando la necesaria coordinación 
con los servicios sociales. Y 4. Los servicios de salud 
mental y atención psiquiátrica del sistema sanitario 
general cubrirán, asimismo, en coordinación con los 
servicios sociales, los aspectos de prevención primaria 
y atención a los problemas psico-sociales que acom-
pañan a la pérdida de salud en general.”

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

Independientemente de la prescripción farmacoló-
gica, ¿cuál es la atención integral que se dispensa, por 
parte del SAS, a los internos de las prisiones ordinarias 
andaluzas que padecen cualquier tipo de enfermedad 
mental grave o no grave?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-000877, Pregunta relativa a nuevo plan 
de atención a la salud mental de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a nuevo plan de atención 
a la salud mental de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué recursos específicos va a destinar a las 
personas que padezcan cualquier tipo de enfermedad 
mental y que se encuentren en las prisiones ordinarias 
andaluzas?

¿Qué recursos asistenciales va a destinar específi-
camente para las personas que padezcan cualquier tipo 
de enfermedad mental grave o no grave y que requieran 
un recurso asistencial a su salida de prisión?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-000878, Pregunta relativa a actuaciones 
para la integración de las personas que sufren 
enfermedad mental internadas en centros peni-
tenciarios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000879, Pregunta relativa a atención sa-
nitaria especializada en los centros penitencia-
rios andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000880, Pregunta relativa a acciones 
para la prevención en barriadas marginales res-
pecto a personas que sufran enfermedad mental 
en situación de alto riesgo predelincuencial

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009
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8-09/PE-000881, Pregunta relativa a acciones 
para la integración de las personas que sufran 
enfermedad mental internadas en centros peni-
tenciarios de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000882, Pregunta relativa a servicios so-
ciales para personas con discapacidad interna-
das en centros penitenciarios de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a servicios sociales para personas con discapacidad 
internadas en centros penitenciarios de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El acuerdo sectorial entre el Ministerio de Interior 
y la Consejería para la Igualdad y el Bienestar Social 
de la Junta de Andalucía, en materia de servicios so-
ciales para personas con discapacidad internadas en 
establecimientos penitenciarios de Andalucía, de 29 
de mayo de 2006, contempla una serie de acuerdos 
respecto al colectivo de enfermos mentales de las 
prisiones ordinarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

Además de la constitución de las comisiones técnicas 
provinciales, ¿qué medidas se han realizado de forma 
efectiva de las que figuran en el convenio?

¿Se ha realizado el estudio (cláusula cuarta.2) y 
cuáles son las conclusiones de la situación actual de 
los programas de atención a las necesidades de salud 
mental de la población reclusa?

¿Se ha diseñado, realizado y diseñado el proyec-
to de investigación (cláusula Cuarta.4) y cuáles son 
las conclusiones que permita contar con información 
precisa sobre las necesidades de la población con 
enfermedad mental?

¿Dónde y cuándo se han comenzado a llevar a cabo 
los trabajos de alternativas de atención que prevén en 
el convenio para los presos con enfermedades mentales 
internos en prisiones ordinarias?

¿Ha puesto en práctica la cláusula cuarta .5 respecto 
de los internos con enfermedad mental de las prisio-
nes ordinarias, analizando su situación y preparando, 
junto con otros organizamos competentes, su salida 
del centro penitenciario?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-000883, Pregunta relativa a construcción 
de consultorio médico en Llano del Espinar, en 
Castro del Río (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de 
consultorio médico en Llano del Espinar, en Castro 
del Río (Córdoba).
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previstas 
realizar la Consejería para la construcción del consultorio 
de Llano del Espinar, en Castro del Río, Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-000884, Pregunta relativa a cumplimien-
to de acuerdo parlamentario para construcción 
de carril para vehículos lentos en la A-421, entre 
Villafranca de Córdoba y Adamuz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000885, Pregunta relativa a memorias y 
programa anual en cumplimiento del convenio 
marco de colaboración en materia sanitaria en 
centros penitenciarios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes y D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000886, Pregunta relativa a comisión de 
seguimiento del convenio de colaboración en 
materia sanitaria en centros penitenciarios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes y D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de  de marzo de 2009

8-09/PE-000888, Pregunta relativa a aumento de 
plantilla para intervenciones de cambio de sexo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a aumento de plantilla para intervenciones de cambio 
de sexo.

PREGUNTAS

¿Tiene intención la Consejería de Salud de aumen-
tar el número de cirujanos y psicólogos que atienden 
a personas que van a someterse a una intervención 
de reasignación de sexo en el hospital Carlos Haya, 
de Málaga?

¿Cuál sería la nueva dotación de personal de este 
hospital para dichas intervenciones?

¿Cuántas intervenciones de reasignación de sexo se 
han realizado en los últimos cinco años, en el hospital 
Carlos Haya, de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 23 de febrero de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/PE-000889, Pregunta relativa a coste por re-
clamación económica de la Junta de Andalucía a 
tabaqueras y Gobierno de la Nación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a coste por reclamación 
económica de la Junta de Andalucía a tabaqueras y 
Gobierno de la Nación.

PREGUNTAS

Desde que en abril de 2000, el Presidente de la 
Junta de Andalucía anunciara demanda contra las 
tabaqueras.

¿Cuál ha sido el coste contraído por la Administración 
autonómica, tanto judicial como extrajudicial, hasta la 
fecha, y cuáles son los componentes de dicho coste?

¿En qué situación actual se encuentra el procedi-
miento o procedimientos entablados contra las empresas 
tabaqueras y el Estado?

Parlamento de Andalucía, 23 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/PE-000890, Pregunta relativa a coste por re-
clamación de daños por la rotura de la balsa de 
Aznalcóllar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a coste por reclamación de daños por la rotura de la 
balsa de Aznalcóllar.

PREGUNTA

¿A qué importe actual asciende el coste de las 
actuaciones judiciales y extrajudiciales entabladas 
por la Junta de Andalucía para reclamar los daños 
económicos causados por la rotura de la balsa de 
Aznalcóllar, de Boliden?

Parlamento de Andalucía, 23 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/PE-000891, Pregunta relativa a prestación 
aval para afianzar el embargo a Boliden

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
prestación aval para afianzar el embargo a Boliden.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En octubre de 2008, la Consejera de Medio Ambiente 
se mostró favorable a hacer frente al aval o caución, re-
querido por las instancias judiciales suecas, para poder 
ejecutar el embargo a la matriz de la empresa Boliden.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Ha prestado la Junta de Andalucía dicho aval 
en su totalidad, o en proporción a su reclamación 
de 89.867.545,56 €, dentro de la Administración 
concursal?

Si no es así, ¿qué razones justifican esta demora 
y qué plazo existe para su prestación?

Parlamento de Andalucía, 23 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/PE-000892, Pregunta relativa a cierre de ho-
teles en la Costa del Sol

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a cierre de hoteles en 
la Costa del Sol.

PREGUNTAS

¿Cuántos ERES y cierres de hoteles en la zona de 
la Costa del Sol se han producido durante el último año, 
y número de trabajadores afectados por ellos?

¿Se van a tomar medidas concretas para la reco-
locación de las personas despedidas?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000893, Pregunta relativa a traslado de la 
sede de la Delegación Provincial de la Consejería 
de Innovación, Ciencia y Empresa en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a traslado 
de la sede de la Delegación Provincial de la Consejería 
de Innovación, Ciencia y Empresa en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido el motivo del traslado de la sede de la 
Delegación Provincial de la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresas en la ciudad de Cádiz?

¿Desde cuándo está arrendada la nueva sede de 
la calle Doctor Manuel de la Concha s/n, y coste anual 
en concepto de arrendamiento por esta sede?

¿A cuánto asciende la inversión realizada para la 
adecuación de dicha sede?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000894, Pregunta relativa a compromiso 
de recolocación de ex trabajadores de Vitelcom

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a compromiso de re-
colocación de ex trabajadores de Vitelcom.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejero de Innovación, 
Ciencia y Empresas del incumplimiento de recoloca-
ción de todos los trabajadores de la empresa Vitelcom 
(Málaga) antes del 1 de diciembre de 2008?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000895, Pregunta relativa a recolocación 
de los trabajadores de Vitelcom

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a recolocación de los 
trabajadores de Vitelcom.

PREGUNTAS

¿Cuántos trabajadores, de los 173 que acabaron 
los cursos de formación de la empresa Vitelcom, están 
recolocados a fecha actual?

¿Está prevista la recolocación de los restantes 
trabajadores que finalizaron los cursos?

¿Cuándo y en qué empresas?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000896, Pregunta relativa a irregularida-
des en la preselección de alumnos del taller de 
empleo San Antonio, en El Bosque (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a irregularidades en 
la preselección de alumnos del taller de empleo San 
Antonio, en El Bosque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

EL proceso de preselección de alumnos para el taller 
de empleo “San Antonio”, en la localidad gaditana de 
El Bosque, ha tenido una serie de irregularidades, de 
forma que se han incluido en el mismo a demandantes 
que no reunían el perfil necesario, y se han dejado 
fuera a otras personas que sí tenían derecho a optar 
a este programa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento el Consejero de Empleo de 
las irregularidades denunciadas en la preselección de 
beneficiarios del taller de empleo San Antonio, en la 
localidad de El Bosque (Cádiz)?

¿Quiénes son los responsables de estas irregu-
laridades?

¿Qué medidas se han adoptados ante este hecho?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000897, Pregunta relativa a despidos en 
el hotel Los Monteros, Marbella

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a despidos en el hotel 
Los Monteros, Marbella.

PREGUNTAS

¿Cuál es el resultado de la inspección anunciada 
por el Consejero de Empleo, ante la situación laboral 
del hotel Los Monteros, de Marbella?

¿Se ha tenido algún tipo de comunicación con la 
dirección del hotel o con los trabajadores?

¿Se va a adoptar alguna medida por parte del 
Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.
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8-09/PE-000898, Pregunta relativa a valoración 
del programa piloto para el estudio del comporta-
miento de los procesos de incapacidad temporal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a valoración del pro-
grama piloto para el estudio del comportamiento de los 
procesos de incapacidad temporal.

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de Salud del 
desarrollo de programa piloto que tienen por objeto el 
estudio del comportamiento de los procesos de inca-
pacidad temporal (IT), derivados de ciertas patologías, 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que se ha 
desarrollado en colaboración con el INSS durante el 
año 2008?

¿Qué documentos se han elaborado sobre este 
estudio?

¿Qué conclusiones se han adoptado?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-09/PE-000899, Pregunta relativa a reuniones de la 
Comisión de Participación del programa PROTEJA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de febrero de 2009
Orden de publicación de 2 de marzo de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a reuniones de la Co-
misión de Participación del programa PROTEJA.

PREGUNTAS

¿Cuántas veces y en qué lugar se ha reunido la 
Comisión de Participación, establecida en el artículo 16 
del Decreto-Ley 2/2008, de 9 de diciembre, por el que 
se aprueba el programa de transición al empleo de la 
Junta de Andalucía (PROTEJA)?

¿Qué propuestas de mejoras al Decreto-Ley se han 
realizado por esta comisión?

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.
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